



PEMERINTAH KOTA YOGYAKARTA
DINAS KOMUNIKASI, INFORMATIKA DAN PERSANDIAN
Jalan Kenari No. 56 Yogyakarta, KodePos 55165 Telp. (0274) 515865, 562682
EMAIL : kominfosandi@jogjakota.go.id
HOTLINE SMS : 081 2278 0001; HOTLINE EMAIL: upik@jogjakota.go.id;
WEBSITE : www.jogjakota.go.id

Media: BERNAS

Hari: Rabu

Tanggal: 12 November 2008

Halaman: 1

HUT KE-1 PASAR KLITHIKAN PAKUNCEN Jadikan 'Pilot Project' Penarikan Retribusi

YOGYA (KR) - Pasar Kliethikan Pakuncen (PKP) akan dijadikan *pilot project* pengelola pasar dengan mengubah sistem penarikan retribusi. Di mana semula petugas berkeliling menarik retribusi ke pedagang, namun ke depan pedagang yang akan mendatangi loket retribusi yang disediakan pengelola pasar.

"Sistem ini akan mulai diterapkan Januari 2009 mendatang. Nantinya disediakan 2 loket retribusi di PKP. Setelah Pakuncen berhasil, akan diterapkan di pasar lain," ungkap Kepala Dinas Pengelolaan Pasar (Dinlopas) Kota Yogyakarta A Fadli di

sela-sela HUT ke-1 PKP, Selasa (11/11). Acara HUT ini digelar Forum Silaturahmi Komunitas Pasar Kliethikan Pakuncen (Kompak) bersama dengan Pemkot.

Dikatakan, diambilnya PKP sebagai *pilot project* karena selama ini kesadaran pedagang di pasar tersebut untuk membayar retribusi sudah cukup tinggi, misalnya untuk pemeliharaan kebersihan. Sehingga Pemkot mengambil langkah tersebut.

Dalam usianya yang menginjak 1 tahun, ujar Fadli, jika pada awalnya Pemkot membantu melakukan berbagai promosi, saat ini para pedagang PKP sudah mampu pro-

mosi sendiri. Salah satunya, dengan pemberian kupon undian belanja berhadiah untuk para pengunjung, mulai 11 November hingga 14 Desember mendatang.

"Kupon berhadiah ini untuk pembelian minimal Rp 20 ribu. Hadiah yang disediakan berupa sebuah sepeda motor Kawasaki," ucap Ketua Panitia Joko Kristianto.

Selain itu dalam HUT tersebut dilaksanakan donor darah. Kemudian pada 14 November mendatang Fun Bike bersama Walikota Yogyakarta. Dan pada 23 November digelar panggung musik hiburan.

(Ret)-f



KR-EFFY WIDJONO PUTRO

Kepala Dinas Pengelola Pasar Kota Ahmad Fadli melaunching kupon berhadiah HUT-1 PKP.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pemukiman dan Prasarana	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 Desember 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005